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Lap. Reiteran licitación del Aeródromo 
Mocopulli para segundo semestre 
Paraelsegundosemestrede — Asociación de Municipios de — características consideradas — después de la visita en Cha- 
esteañoestá consideradoel — Chiloéseremitióunofidoal en el mejoramiento del ter caodelaministraJessicaLó- 
proceso delicitación para la entoncesdirectorgeneral de — minal aeroportuario ubica — pez, donde nose entregó in- 
concesión del Aeródromo — Concesiones, respuesta que — do.en la comuna de Dalca- formación sobre el aeródro- 
Mocopulli, iniciativa que — recién llegó en los últimos — huey para el quese proyec mo”. 
forma parte de un trabajo — días. tauna inversiónde85 millo- El alcalde de Queilen 
integralen la Red Aeropor- Aumentar delos actua- nesdedólares. afirmó que “a pesar que se 
tuaria Surquetambiéncon- les 950 a 10 mil 900 metros Marcos Vargas (DC), en-  demoróunpoco, llegó lares- 
templa a El Tepual de Puer-— cuadradoselterminaldepa- — cargado de la comisión de — puesta queratifica que esta 
to Montt, Cañal Bajo de — sajeros, asícomo delaplata- Obras Públicas de la Asocia- iniciativa es parte del Plan 

Osorno y Pichoy de Valdivia. forma de cabida de aviones ción de Municipios, sostuvo Bicentenario y que seva ali- 
Con el fin de conocerlo — de 2 a 4 posiciones (dos re-— que “esta consulta se hizo — citar durante el segundo se- 

y que considera el proyecto, motas y dos con puerto de enmarzo poroficio al direc- mestre, así es que estamos 

LLEGADA DE PASAJEROS EN VUELO COMERCIAL EN MOCOPULLI en marzo pasado desde la embarque), son parte delas tor general de Concesiones  mástranquilos”. 

Para el martes 17 y en Melinka quedó 
la firma del acuerdo de zonas contiguas 
Dos años y medio se extendería el fruto de la actual negociación entre las regiones de Los Lagos y Aysén para la 
extracción de tres recursos: luga roja, almeja y erizo. Antes de fin de mes podría estar ratificada la resolución. 
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y primera vez desde 
yu creación, hace dos 

décadas, el acuerdo de 

mar ese acuerdo allá y, des- 

pués de eso, viene la vota- 
ción. Es un acuerdo que tie- 
ne una compensación eco- 
nómica, dura dos años y 
medios, no dura dos añosco- 

      

zonas contiguas entre lasre- mo antes: comienza a regir 
siones de Los Lagos y Aysén enjunio del 2025 para poder 
será firmado en Melinka, co- trabajar los tres recursos 
munas de Guaitecas. Así se queestán dentro del conve- 

acordó en una reunión del nio”, puntualizó el funcio- 
Comité de Manejo de las Pes- nario de la Subpesca. 
querías Bentónicas que se- La fuente sumó que “se 
sionó vía online, vaa firmar por primera vez 

El martes 17 en la vecina delos 20 años que llevan las 
región seratificará elacuer- zonas contiguas en Melinka, 
do que en líneas generales Esimportanteresaltar la dis- 
considera la posibilidad que ponibilidad de la Goberna- 
buzos de Los Lagos extrai- ción Marítima de Chiloé (sic, 
ganenesas aguas tres recur- Castro) para el traslado de 
sos: luga roja, almeja y erizo, — UNODE LOS RECURSOS QUE SE EXTRAEN EN LA REGIÓN DE AYSÉN ES LA ALMEJA. QUELLÓN ES EL PRINCIPAL PUERTO DE DESEMBARCO DEESTE — losdirigentes para buscares- 
asícomo una compensación — RECURSO EN EL PAÍS. te acuerdo que beneficia a 
económica por ello, cuyo los pescadores artesanales 
monto se está definiendo. — cionescon los representan: a Pairoañadió que “estees — gos solo puede operar en — delas dos regiones”. 

Una delas particularida- — tes de los pescadores dela“) elacuerdo y después deque — aguas locales; es decir, van La compensación econó- 
des de esta negociación es vecina región, loque permi- = sefirmese estaría llamando — 18 días sin convenio. mica que entregaría la Re- 
que por primera vez tam- — tiría la próxima semana ra- avotación para ratificarlo, Una embarcación de la — gión de Los Lagosasuparde 
bién el acuerdo no seexten- — tificar el acuerdo. recursos marinos esperamos quela intención Armada trasladará tantoa Aysén sería financiada con 
derádosaños,sinoquedosy “Tuvimos una reunión forman parte deeste delos buzos dela Región de — losrepresentantesdelaSub- recursos del Gobierno Re- 
medio eiría desde junio del bastante rato, las negocia- convenio entre la pesca Aysén salga positiva y no — secretaría de Pesca y Acui-  gional, con un aporte del 
2025 hasta diciembre del ciones son complejas por- delas dos regiones. tengamos ningún inconve- cultura como alos dirigen- Instituto de Desarrollo de la 
2027, sobre todo para no  quecuando hay dos regio nienteiporlomenoslavota-  tesdelcomitébirregionalen  PescaArtesanaly dela Acui- 
afectar la temporada de ex- nes hay harto que discutir, ción que hubo anoche  LosLagosalavecina región — cultura a Pequeña Escala (In- 
tracción de recursos, como por lo menos se dio la luz gente de (Puerto) Aguirre (miércoles) fue mayoría y  deAysénelpróximo martes,  despa). 

pasa ahora con el erizo. verde y el zonal de Pescaya — también y la gente de Raúl esonos deja conformes, aho- — tal como lo detalló Alberto Se estima que, una vez 
Pedro Pairo, represen-  estáafinandolos detallespa- Marín (Balmaceda), y hoyen — raa esperar”. Millaquén, director zonalde — quesearatificado el acuerdo 

tante dela Región de LosLa- — rallamaravotaciónalos bu- — día faltaría la votación y que Pesca, agradeciendo la vo- — la próxima semana, se con- 
gosenelcomitébirregional, — zos”, afirmó el dirigente de nosotros como dirigentes  26DE MAYO luntad dela institución en — cretaría la votación de los 
indicó que finalmente tras — laisla Laitec. del comité birregional va- El antiguo acuerdo estuvo — colaborar para que este te- buzos de Aysén, y en 15 días 
conversaciones que se ex- Además, el quellonino mos aviajar el martes 17a — vigente hasta el 26 de mayo — masesolucione. ya debería estar operativo el 
tendieron por cerca de tres — sostuvoque“lagente de Me- Melinka, porque ellos pidie-— pasado y desde esa fechala “El martes vamos a via- convenio con la resolución 
meses, Seacercaronlasposi- — llinka aprobó el acuerdo, la ron quese firmeallá”. flota de la Región de Los La- — jar a Melinka y vamos a fir dela Subpesca. %
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